

## Personel Polres Ponorogo Berhasil Evakuasi 4 orang Warga yang Terjebak Banjir

Achmad Sarjono - SARJONO.JURNALIS.ID

Oct 23, 2022 - 15:15



PONOROGO - Tak lebih dari satu setengah jam personil Polres Ponorogo bersama warga masyarakat berhasil mengevakuasi 4 orang warga Dsn. Mitir Ds. Karangjoho Kec. Badegan Kabupaten Ponorogo yang terjebak banjir ditengah sungai karangjoho.

Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo, S.I.K., M.H. mengatakan bahwa pada hari jumat siang (21/10/2022) terjadi hujan lebat diwilayah Kabupaten Ponorogo yang menyebabkan banjir di beberapa Kecamatan salah satunya di wilayah Kec. Badegan.

"Pada pukul 17. 00 Wib hujan belum juga reda, 4 orang warga Dsn. Mitir Ds. Karangjoho Kec. Badegan tersebut diketahui akan mengambil disel air yang berada di tengah sungai," kata AKBP Catur Sabtu (22/10/2022)

Lanjut Kapolres, Pada saat mengambil disel tiba-tiba arus air sungai besar dan deras yang membuat ke 4 (empat) orang itu panik lalu naik pohon besar yang berada di sungai tersebut.

"4 orang itu lalu berteriak minta tolong dan ada salah satu warga yang mendengar terikan, yang kemudian melaporkan kepada Kades dan pihak Kepolisian," katanya

Menindak lanjuti laporan itu, diungkapkan Kapolres, pihaknya dengan dibantu warga masyarakat sekitar langsung bergerak cepat melakukan proses evakuasi dan penyelamatan korban.

Dalam proses penyelamatan itu berlangsung dramatis, hanya bermodal ban karet dan tali ditambah hujan belum juga reda, semua pihak yang terlibat dalam aksi penyelamatan itu saling bahu membahu yang pada akhirnya 4 korban tersebut berhasil diselamatkan.

"Kami bersama warga saling bahu membahu, proses evakuasi menggunakan Ban Karet yang diikat tali, Kemudian tim evakuasi berenang dengan ban karet menuju warga yang terjebak banjir pada sebuah pohon," ungkapnya

"Setelah sampai pada lokasi pohon itu, 4 orang warga itu memegang ban, ditarik sampai ke tepi sungai dan Alhamdulillah semua berhasil kita evakuasi dengan selamat serta kondisi korban dalam keadaan sehat," pungkasnya

(Humas)